

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 254

Le 23 octobre 1989

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a l'honneur d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Charles Philip Bassett, né à Clydach (pays de Galles), est nommé Haut-commissaire en République du Zimbabwe.

Monsieur Bassett [Université du pays de Galles; Université de Poitiers, baccalauréat ès arts (avec spécialisation), 1960] a oeuvré au sein de la Commission de la fonction publique, de Postes Canada et du Secrétariat du personnel supérieur du Bureau du Conseil privé. Il est entré au service de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) en 1976 où il a assumé les fonctions de directeur général du Personnel et de l'Administration entre 1976 et 1982. Depuis 1982, M. Bassett occupe le poste de vice-président, direction générale de l'Afrique anglophone, ACDI. Marié à Sandra Kathrin Jones, il est père de trois enfants. Monsieur Bassett remplace Monsieur R.A. Bull.

Monsieur Dean John Browne, né à South Porcupine (Ontario), est nommé Ambassadeur en République de Colombie avec accréditation simultanée en République de l'Équateur.

Monsieur Browne [baccalauréat ès arts, administration des affaires, Université de Western Ontario, 1962] est entré au Service des délégués commerciaux en 1965. Il a occupé plusieurs postes à l'étranger: notamment à Guatemala, à Lima et comme Conseiller (affaires commerciales) à Beyrouth, de 1975 à 1976; et Conseiller (affaires commerciales) au Caire, de 1976 à 1978. À Ottawa, il a occupé auprès du ministère de l'Industrie et du Commerce les postes de chef, puis de directeur, de la direction de l'Afrique et du Moyen-Orient, entre 1978 et 1981, et, au ministère des Affaires extérieures, ceux de directeur général adjoint de la direction générale de l'Amérique latine et des Antilles, entre 1981 et 1982; de directeur principal du Bureau des relations commerciales spéciales, entre 1982 et 1983, et de directeur des directions de l'Amérique latine et des Relations avec l'Amérique du Sud, entre 1983 et 1986. Depuis 1986, il assume les fonctions de directeur général de la direction générale de l'Amérique du Sud. M. Browne est célibataire. Monsieur Browne remplace Monsieur G. Lavertu.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada